



**YANMAR**

News Release  
報道各位

2017年7月17日

ヤンマー株式会社

## ヤンマーアンバサダープロジェクト

### アンバサダーに香川真司選手と清武弘嗣選手が就任



<左:清武弘嗣選手、右:香川真司選手>

ヤンマー株式会社(本社:大阪市、社長:山岡 健人)は、ブランドステートメント“A SUSTAINABLE FUTURE”を掲げ、テクノロジーをコアとした事業活動を展開するだけでなく、次世代育成活動や文化醸成活動なども通じて、ワクワクできる心豊かな体験に満ちた社会の実現に貢献したいと考えています。こうした当社の想いに共感し、ともに挑戦して下さる方々に「ヤンマーアンバサダー」となっており、さまざまな領域で活動を実施してまいります。この度、「ヤンマーアンバサダー」として、プロサッカー選手の香川真司選手と清武弘嗣選手に活動いただくことに決定しました。

香川真司選手と清武弘嗣選手は、日々自己研鑽に努めてきただけでなく、あえて海外に進出し海外クラブチームで世界の強豪と渡り合うなど、常に挑戦を続け多くの人へワクワクする気持ちや感動を届けています。その姿は、より豊かな未来の実現に向けてグローバルにチャレンジを続ける当社のビジョンに通じることから、「ヤンマーアンバサダー」になっていただきました。今後、ヤンマーの関連イベントへの参加や、企業広告の出演などで活躍いただく予定です。

これからもヤンマーは、スポーツが与えてくれる喜びや感動を分かち合いチャレンジし続けることで、ワクワクできる心豊かな体験に満ちた社会“A SUSTAINABLE FUTURE”の実現に貢献していきます。

[ヤンマーアンバサダー香川真司選手コメント]

香川真司です。いつも応援ありがとうございます。

僕はサッカーを通じて、日々世界に挑戦しています。それはチャレンジャー精神を持って、テクノロジーで未来を切り開くヤンマー、日本から世界へ挑戦するヤンマーと重なることがあると思っています。

僕はヤンマーアンバサダーとして、子供たちに夢や希望を与えられるように、頑張っていきたいと思しますので、これからも応援よろしくをお願いします。

[ヤンマーアンバサダー清武弘嗣選手コメント]

この度、ヤンマーアンバサダーとして、ヤンマーの皆さんと共に、未来に向かって挑戦できることをとてもうれしく思っています。僕はサッカーを通じて、日々より良いプレーを追求し、仲間たちとともに高めあい、新しい未来を切り開くためにいつも努力しています。

テクノロジーで世界を切り開き、ワクワクできる未来を目指すヤンマーと共通するものを感じています。僕は今後もヤンマーアンバサダーとして、さらにこの決意を強め、僕のチャレンジする姿勢をお見せすることでより多くの感動をお届けできるよう、またより多くの皆さんにサッカーの魅力を伝えていけるよう、頑張っていきたいと思っています。応援よろしくをお願いします。

[ご参考]

ヤンマーとサッカーの関係を紹介したスペシャルコンテンツ

<https://www.yanmar.com/jp/about/sports/soccer/>

<ヤンマーについて>

1912年に大阪で創業したヤンマーは、1933年に世界で初めてディーゼルエンジンの小型実用化に成功しました。以来、産業用ディーゼルエンジンを事業の柱とし、さまざまな市場へ商品・サービス・ノウハウを融合したトータルソリューションを提供する総合産業機械メーカーです。小型エンジン、大型エンジン、農業機械・農業施設、建設機械、エネルギーシステム、マリン、工作機械・コンポーネントの7事業を有し、グローバルにビジネスを展開しています。

「自然と共生し、食料生産とエネルギー変換の分野でお客様の課題を解決するとともに、未来へつながる社会とより豊かな暮らしへの貢献」をミッションステートメントに掲げ、世界の「都市」「大地」「海」の事業フィールドで、資源循環型社会“A SUSTAINABLE FUTURE”実現への貢献を目指しています。

<注記>

ニュースリリースに記載されている内容は、記者発表時点のものです。最新の情報とは内容が異なっている場合がありますのでご了承願います。

【本件に関するお問合せ先】

ヤンマー株式会社

ブランドコミュニケーション部 広報グループ

E-mail: [koho@yanmar.com](mailto:koho@yanmar.com)